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Consigliere Quaranta 

Grazie Presidente. Le preannuncio che non sarò per nulla 

originale nel senso che le comunicazioni che andrò a fare sono 

argomenti che io e altri abbiamo sottoposto in continuazione 

all'attenzione del Consiglio che non sto qui ora, perderemmo 

solo tempo, a fare la causa perché non si sono affrontati, 

ormai credo che sia passato, però siccome io confido fortemente 

nel dialogo con lei Presidente, perché lei in diverse occasioni 

mi è stato riferito che è una persona autonoma, che è la più 

grande qualità che una persona che ricopre il suo ruolo possa 

avere. Quindi se lei è veramente autonoma io credo sia 

opportuno andare a sottoporre una serie di argomenti che lei 

sicuramente già conosce che però vanno affrontati con forza. 

Allora le dico per quello che è la mia sensibilità, che però 

sto in continuazione in mezzo alla gente, il problema più 

grosso, più grande che questo Municipio ha soprattutto nei 

quartieri di Carbonara e Ceglie è quello della viabilità, dei 

parcheggi, dei passaggi a livello, che praticamente sono tre 

problematiche interconnesse tra di loro. Allora Presidente è 

logico che è i passaggi a livello non li potrà risolvere lei 

perché ci sono impegni di spesa importanti, ma io quello che 

chiedevo in passato e che purtroppo non è stato recepito e che 

ora vengo a chiedere a lei con tanta speranza è che queste 

problematiche vengano poste sui giusti tavoli con la giusta 

forza e se qualcuno si permetterà di dirle va beh, poi vediamo, 

lei invece faccia sentire forte la sua voce e con quella voce 



sicuramente potrà unire la voce di tutti noi, perché Carbonara 

e Ceglie stanno morendo e non è un'iperbole a causa di questa 

problematica. Non parliamo solo delle attività economiche, 

intendiamo, parliamo proprio della vita sociale delle persone 

per. Io sono a conoscenza di casi in cui lamentano persone 

anziane che i figli non vengono più a trovarli perché abitano 

fuori da questo Municipio e non vengono più a trovare la mamma 

e il papà o vengono molto meno spesso perché c'è la carenza di 

parcheggi. Allora sono problematiche che noi dobbiamo andare ad 

affrontare con forza. Io ripeto confido fortemente in lei, 

confido fortemente in lei, perché queste problematiche non sono 

state per niente affrontate nella passata consiliatura. Io ho 

posto con forza, addirittura avevo preso l’impegno che esordivo 

nelle mie comunicazioni con l'argomento bagno pubblico di 

Ceglie. Lo so, la fa pure sorridere, però le posso garantire 

che seppure è un problema meno grave di quello dei passaggi a 

livello è un problema comunque molto serio, perché abbiamo 

assistito un po' tutti, almeno noi che abitiamo a Ceglie, a 

spettacoli indecenti di persone che espletavano i propri 

bisogni fisiologici all'aperto, persone anziane logicamente,  

perché non avevano un bagno. Allora quando a me è stato 

risposto, ecco perché lo vado a risottoporre, quando a me è 

stato risposto che era stata chiesta, dico in premessa che era 

stata chiesta la collaborazione dei cittadini, che l'avevamo 

avuta la collaborazione dei cittadini tanto è vero che alcuni 

cittadini avevano trovato un posto dove poter allocare il bagno 



pubblico e addirittura alla fine era una transazione di 10.000 

euro o forse anche meno però non era stata attenzionata perché 

sia aveva timore che il valore catastale era inferiore e quindi 

si poteva incorrere in problemi con la Corte dei Conti, cioè 

parliamo di 8.000 euro Presidente. Allora queste sono le cose 

che vanno affrontate con forza. Ce ne sono tanti argomenti, ce 

ne sono tanti argomenti. Per esempio non sappiamo più che fine 

abbia fatto il progetto di via principessa Jolanda e spero che 

lei lo sappia e ora ci informi, perché io devo essere onesto, 

io credevo fosse uno dei due argomenti con cui il 

centrosinistra avrebbe fatto la campagna elettorale qua. Però 

il centrosinistra ormai qua vince sempre tranquillamente, non 

ha bisogno nemmeno di fare la campagna elettorale, 

evidentemente forse avremo anche noi le nostre colpe, però 

addirittura nemmeno quell'intervento che è un intervento minimo 

è stato fatto, come molta gente chiede a me, ma chiede a tutti, 

perché non si apra il campo dell'acqua. Queste sicuramente sono 

cose che lei già sa e che quindi potrà rispondere. Un altro 

argomento che è sotto gli occhi di tutti e non credo ci sia 

polemica nel dirlo, ma perché è veramente sotto gli occhi 

tutti, è la condizione delle strade. Anche lì siamo stati presi 

in giro dall'Amiu perché quando doveva partire il porta a porta 

hanno chiesto la nostra collaborazione e l'hanno avuta in toto 

da parte di tutti. Se il progetto è riuscito a partire è anche 

grazie a noi che siamo stati bravi tutti, destra, sinistra, 

tutti abbiamo collaborato affinché partisse e il progetto va 



anche discretamente bene, io non ho problemi ad ammetterlo, 

però se qualcuno all'Amiu pensa che fatto il porta a porta si 

possa non fare più lo spazzamento non ha capito nulla, perché 

sono due cose assolutamente autonome. Lo spazzamento, le strade 

sono in condizioni non belle, così non usiamo termini volgari. 

Sicuramente potrebbero essere molto molto più pulite. Allora lì 

dobbiamo andare a fare qualche intervento forte e non, ci tengo 

a chiarire, non contro gli operatori perché sarebbe facile dire 

perché la gente quello vuole sentire dire, allora noi diciamo 

quello che la gente vuol sentire dire e acquisiamo consensi, 

perché è facile dire le strade sono sporche perché gli 

operatori sono sfalsini. Non è vero, la maggior parte degli 

operatori è gente perbene che lavora e forse fa anche il 

proprio dovere. Il problema è che invece gli operatori sono 

pochi. Allora l’Amiu deve destinare altra forza lavoro su 

questo Municipio se vogliamo che sia in condizioni diciamo 

decenti. Poi l'altra cosa che a me dà fastidio riguardo la 

pulizia, ma vale un po' per tutto, ma soprattutto per quanto 

quanto riguarda l’igiene, che si lavora a spot. Allora piazza 

Chiara Brandonisio è sporca all'inverosimile, si interviene, la 

si pulisce. Non è così, poi non si può andar di nuovo dopo 

dieci, undici mesi perché il Consigliere Burdi, il Consigliere 

Quaranta vanno a fare la polemica e si va a pulire piazza 

Chiara Brandonisio. No, deve essere messo a sistema ogni mese, 

ogni quaranta giorni, ogni venti giorni, ma deve essere 

sistemico l’intervento, non si può andare così a spot oppure 



perché dobbiamo andare col cappello in mano. Cioè quello che  

dicono i nostri concittadini, che è la cosa più banale del 

mondo ma è la verità, è che le tasse che paghiamo noi del 

Municipio Quattro sono le stesse tasse che pagano a Bari 

Centro, quindi non è giusto che i servizi che noi abbiamo 

debbano essere inferiori. Allora questa è una cosa che 

veramente fa bollire il sangue. Cioè io, guardi, mi scusi se 

ritorno su piazza Chiara Brandonisio però è bello vedere quasi 

a tutte le ore del giorno gente che sta lì perché poi è vicino 

la scuola, i bambini giocano e giocano in mezzo alla sporcizia. 

Ma è bella questa cosa? Presidente non mi voglio dilungare di 

più perché ci sarebbero altre cose, per esempio voglio 

sottoporre la sua attenzione, stia attenta, so che lei lo farà 

però stia attenta a queste operazioni di diserbamento che sono 

partite. Non vorrei che anche lì si andasse a spot o peggio 

ancora perché per dire le strade sono anche da quel punto di 

vista impraticabili e gliene dico una. Via Ada Negri, lei la 

conosce bene, c’è il lato palazzi e il lato campagna, diciamo 

così, lei tanto mi capisce. Il marciapiede lato campagna non è 

più percorribile, è assolutamente invaso dalla vegetazione 

spontanea. Allora speriamo che ora intervengano e si vada a 

riqualificare almeno in parte quella zona. Presidente ci 

sarebbero tante altre cose, però io chiudo, l'abbiamo 

affrontato anche in Commissione, il problema del filobus. 

Allora Presidente il fil rouge delle mie comunicazioni è quello 

che siamo, come dicevo poc'anzi, siamo uguali agli altri 



Municipi di Bari, almeno sulla carta. Lo dobbiamo diventare 

veramente. Chiudo dicendole il bus Rapid Transit, che lei tanto 

sta sentendo parlare, guarda caso non tocca un metro, non un 

chilometro, non tocca un metro del territorio di questo 

Municipio. E come ci ripagano? Facendoci ancora tenere 

l'impianto filoviario che sappiamo tutti che non partirà mai, 

non partirà mai, me le prendo tutte le responsabilità, se 

qualcuno mi vuole querelare può fare quello che vuole, però la 

filovia non partirà mai, il filobus non partirà mai, oltretutto 

se stessi sbagliando sarebbe dannoso perché a quel punto o 

cammina il filobus e togliamo le macchine dal parcheggio oppure 

teniamo le macchine ma il filobus non cammina, ma sappiamo che 

non partirà mai. Quindi abbiamo l'impianto filoviario che è 

schifosissimo, perdonate il termine, ma è il termine 

appropriata, schifosisissimo da vedere, abbiamo i pali che 

sorreggono quei fili su marciapiedi già di per loro poco 

fruibili soprattutto con persone con disabilità, abbiamo questi 

pali e poi la ciliegina sulla torta è quella appunto di Chiara 

Brandonisio che abbiamo quel manufatto che è una schifezza che 

invece eliminandolo ci permetterebbe di ampliare lo spazio di 

quella piazza che come dicevo prima è fruita e quindi sarebbe 

bello mettere qualche altra panchina, qualche altro gioco e 

renderla ancora più bella. Allora Presidente faccia sentire la 

sua voce e mi creda saremo tutti dalla sua parte perché non si 

può continuare a vivere così. Noi siamo trattati peggio degli 

altri Municipi. Grazie.  



 

Presidente 

C'è qualche altra comunicazione? Cascione. 

 

Consigliere Cascione 

Grazie Presidente. Allora Presidente io in merito diciamo a 

quanto ha detto il Consigliere Quaranta diciamo condividiamo 

queste cose perché sono da anni che stiamo diciamo sentendo 

sempre le stesse cose perché non stiamo avendo risposte, non 

perché Quaranta ripete le stesse cose, ma non stiamo avendo 

risposte dagli uffici tant'e vero l'ultima della questione 

filobus noi abbiamo deliberato il 2 agosto 2022 con la delibera 

27 del 2022, dove chiedevamo appunto non appena appreso il 

nuovo transito del Brt, abbiamo chiesto la rimozione di tutto 

il tratto sul Municipio Quattro e oggi in Commissione abbiamo 

nuovamente posto a carico dell’Ivop La messa in sicurezza della 

sottostazione perché ci sono stati atti di vandalismo, diciamo 

così, hanno svuotato le casseformi di protezione di antirumore 

e le hanno posizionate non solo sulla pavimentazione ma anche 

sulla calotta della fontana, quindi impedendo sia lo scolo 

dell'acqua e sia anche l'accesso delle persone. Quindi siccome 

sono circa due anni e mezzo che aspettiamo la messa in 

sicurezza, c'è un cancello che sta quasi per cadere, per 

fortuna nell'area interna, non esterna, essendoci una scuola 

diciamo in adiacenza c’è veramente un rischio di un pericolo 

pubblico. L'altro punto è per quanto riguarda l'ex anagrafe di 



Ceglie del Campo. Siccome c’è stato l'affidamento e diciamo lei 

doveva avere informazioni in merito all'affidamento e per 

conoscere anche diciamo le modalità di affidamento 

all'associazione Tre Torri. Quindi non appena lei potrà avere 

la documentazione noi vorremmo avere una copia diciamo 

dell'affidamento con le condizioni. In Commissione abbiamo 

chiesto informazioni anche, visto che tratta sempre 

relativamente al patrimonio, informazioni sul locale di piazza 

Garibaldi, l'orologio diciamo quello presente su corso Vittorio 

Emanuele. Quindi diciamo sono dei locali che dovremmo avere 

disponibili ma attualmente non sappiamo se c'è ancora 

l'associazione affidata temporaneamente nonostante il bando che 

è andato deserto. L'altra cosa che volevo diciamo sollecitare, 

non lo abbiamo fatto anche in Commissione, approveremo più in 

là le manifestazioni, noi abbiamo fatto come Commissione, 

sollecitato più volte, sono tre anni che diciamo di rifare 

tutto il basolato di corso Vittorio Emanuele, cioè la 

situazione è veramente drastica e necessita veramente una 

manutenzione straordinaria. Per questo è stato approvato un 

accordo quadro a dicembre 2023 e stiamo aspettando con molta 

ansia l'affidamento della ditta OG2. Molti cittadini sui social 

come lei sa stanno mettendo fotografie e video di macchine 

tutte schizzate perché le chianche quando piove si formano 

praticamente i pantani e le chianche sono proprio sprofondate. 

Cioè c'è un rischio veramente per la pubblica incolumità non 

solo per il transito pedonale ma anche per le macchine, cioè se 



succede macchine, moto, bici, è molto ma molto pericoloso e la 

stessa cosa per via Massari che dal civico 8 al 14 dove c'è un 

buco che è stato messo in sicurezza, ma c'è anche un’area 

sprofondata di circa venti centimetri che necessita il 

ripristino. Allora, l'altra questione che io le chiedo, la 

questione del campo dell'acqua e via Principessa Jolanda, come 

ha detto il Consigliere Quaranta, è una cosa che noi stiamo 

anche lì con l'ansia. Per quanto riguarda il campo il 

Consigliere Cecinato è stato in sede all’Ivop e praticamente è 

stato diciamo informato che sono in attesa dell’allaccio Enel e 

del relativo collaudo, così ci ha riferito in Commissione. 

Quindi mentre per via Principessa Iolanda non abbiamo contezza 

dell'affidamento alla ditta di esecuzione dei lavori sia per la 

demolizione e sia per la riqualificazione. L'altra cosa che 

chiedo alla Presidente, noi abbiamo fatto due anni fa un ordine 

del giorno per via De Candia con l'ex Consigliere Saliano di 

una piantumazione di alberatura. Allora io siccome la piazzola 

dove si parcheggia le auto attualmente è di proprietà 

dell’Opera Pia, però è in uso diciamo al pubblico comune, 

siccome ci sono molti cittadini anche presenti qui in aula che 

lamentano della sporcizia e dello stato in cui sta e della 

parte sottostante che è un’ex fornace che è stata... è l'unica 

fornace, va bene, c’è un reperto dove... quindi io al di là 

diciamo del recupero di questa eventuale, che comunque non è di 

nostra competenza, io chiedo alla Presidente visto che il 

nostro Sindaco è un verde, diciamo lui ha a cuore la 



piantumazione degli alberi, oltre a chiedere la piantumazione 

di riprendere la delibera e di installare gli alberi su via De 

Candia io chiedo di installare gli alberi ovviamente in comune 

accordo con l'Opera Pia dall'altra parte per togliere 

quell’eliminazione di quei residui rifiuti e quello che è per 

dare un decoro sia alla piazzola a parcheggio e sia diciamo al 

passaggio dei cittadini, perché effettivamente se uno vede che 

ci sono rifiuti, erbacce, gli dà fuoco e diventa una situazione 

di degrado. L'ultima cosa, sono tre anni che aspettiamo 

l'eliminazione dello spartitraffico di via Vaccarella perché 

con l'istituzione dei sensi unici che furono istituiti dalla 

vecchia legislatura, ma realizzati quattro anni fa, 

praticamente i cittadini residenti in vico Secondo Oberdan e le 

parallele sono obbligati a fare ogni giorno, lo dico perché è 

una cosa che non dovrei dire ma lo dico, fanno delle azioni 

illegittime di manovre dove rischiano ogni giorno oltre ad aver 

le multe ma ad eseguire diciamo delle manovre illecite. Quindi 

qualche giorno prima di febbraio, non mi ricirdo se è stato 

gennaio, febbraio o marzo, con l'Assessore Mele, l’ingegner 

Laricchia e Corsi c'è stata… marzo, marzo, c’è stato 

praticamente un incontro in questa sede dove si è parlato di 

viabilità, si è parlato di parcheggi, di segnaletica 

orizzontale, su via Bramante Ceglie del Campo, via Stoppato a 

Carbonara, insomma tante altre strade tra cui via Vaccarella. 

Sia l'Assessore che l’ingegner Laricchia si presero l'impegno 

che entro la fine della legislatura quello spartitraffico 



doveva essere diciamo almeno progettato e noi questo progetto e 

questo finanziamento non l’abbiamo ancora visto, nè visto nè 

sentito, quindi è una cosa che dobbiamo avere contezza 

dall'ufficio Ivop. Che altro dovevo dirle? Era l’ultimo. Va 

bene, grazie. 

 

Presidente 

Grazie Consigliere Cascione. Il Consigliere Burdi. 

 

Consigliere Burdi  

Buonasera Presidente, dirigente, Consiglieri e pubblico. Sarò 

breve e pragmatico. Tutte belle parole, ma io mi auspico 

finalmente, lo dico non perché non ci creda più ma perché sono 

sempre più convinto che tutte queste opere e attività si 

possano per lo meno non dico realizzare ma almeno progettare 

solo attraverso questo benedetto decentramento amministrativo 

che tarda ad arrivare. Quindi ora siamo ad inizio consiliatura, 

gli auspici ci sono tutti, anche il clima che c'è non è, 

diciamo è favorevole almeno per il momento, ma mi auguro che 

possa essere in questo modo per tutta la consiliatura e ritengo 

che solo attraverso un reale decentramento amministrativo si 

possa avviare questo perché noi non siamo un'appendice del 

Comune di Bari, ma siamo una realtà storica, sociale, 

culturale, molto molto importante, probabilmente lo eravamo 

economica, ora non lo siamo più per dinamiche e politiche socio 

culturali forse un po' sbagliate. Detto questo Presidente io mi 



aspettavo, forse sbaglio io, le vostre dichiarazioni 

programmatiche di inizio consiliatura, bene o male ora la 

consiliatura è avviata, stiamo lavorando a pieno regime, ma le 

vostre dichiarazioni, le vostre linee programmatiche non... mi 

sarei aspettato oggi di avere anche le vostre linee 

programmatiche. Probabilmente sarà stata una dimenticanza, mi 

auguro che la prossima volta ci possano essere anche per 

potervi a questo punto aiutare, darvi una mano nel nostro 

piccolissimo, nel nostro piccolissimo caso, se possiamo essere 

d'aiuto, possiamo migliorare qualcosa, ben venga perché poi 

alla fine non è che... vogliamo tutti bene al nostro 

territorio. Non vorrei sempre ripetere la stessa cosa per 

quanto riguarda il parco archeologico Buterrito e vi dico la 

verità, a me francamente mi secca anche che devo andare a 

richiedere una manutenzione ordinaria o straordinaria che sia 

quando il bene è a disposizione del Municipio. Quindi non deve 

essere Vincenzo Burdi o Giulio Cascione o la Commissione ad 

andare a sollecitare una richiesta di intervento. Sappiamo 

quali sono i beni a disposizione del Municipio, del Comune e 

devono avvenire in maniera automatica. Certo, dovrei fare 

polemica e dire come mai la zona antistante, la zona via 

Damascelli è stata fatta la manutenzione straordinaria e il 

parco archeologico Buterrito no. Quindi mi auguro che questo 

possa essere fatto anche considerando l'imminente festa 

patronale dove bene o male un po' più di gente in quella zona, 

fermo restando che è una zona frequentata da moltissime persone 



essendo zona cimiteriale. I dossier aperti sono tantissimi, è 

inutile andarli ad elencare non dico quotidianamente, ma tutti 

quanti noi li sappiamo, il Consigliere Quaranta ne ha 

menzionati alcuni, il Consigliere Cascione ne ha menzionati 

altri, per dimenticanza di uno o degli altri sono intervenuto 

io e vi dico anche la questione dell’impianto polisportivo dove 

noi abbiamo anche deliberato l'impegno nei confronti del 

Sindaco di individuare, progettare e rendere esecutivo un 

impianto polisportivo, lo ripeto da inizio consiliatura di 

cinque anni fa, che il nostro territorio è il territorio più 

esteso sotto l'aspetto geografico e non abbiamo un impianto 

polisportivo a livello comunale. Certo, ora sta arrivando la 

riqualificazione del parco dell'ex campo dell'acqua ma un 

impianto polisportivo ad hoc non è stato fatto. Probabilmente 

erano state individuate delle zone e quindi per dimenticanza vi 

dico anche la riqualificazione della zona Prater a Ceglie che 

potrebbe essere un'importantissimo sbocco a livello cittadino 

sia per un eventuale parco urbano, sia per un eventuale sbocco 

stradario, in quanto anche in Commissione avevamo iniziato a 

discutere sulla questione viabilità e parcheggi di Carbonara e 

Ceglie e io, vi dico la verità, fortunatamente ho avuto anche 

il consenso da parte del Presidente Andriulo e che sono 

straconvinto che la soluzione possa avvenire solo attraverso 

l'istituzione di sensi unici, riqualificando i marciapiedi, 

ricordiamoci che tutta la zona storica Carbonara e Ceglie è una 

zona trenta, dove la nostra funzione era quella di creare un 



deterrente, ma se riqualifichiamo i marciapiedi allargando i 

marciapiedi, razionalizzando con gli stalli, con gli stalli di 

sosta, probabilmente anche la cittadinanza, anche i cittadini 

possono venire da Carbonara a Ceglie, da Ceglie a Carbonara e 

viceversa in tranquillità e non camminando sull'asse stradale. 

Detto questo probabilmente avrò dimenticato anche altro però 

tendo a chiudere perché avremo modo anche nelle Commissioni 

durante i prossimi Consigli anche di evidenziare le varie 

problematiche, ma io dico come Consiglio individuiamo secondo 

me cinque punti fondamentali, cinque opere pubbliche, cinque 

opere che il nostro territorio vuole e siamo, almeno in cuor 

mio sono sicuro che cinque non li avremo mai, ma almeno uno 

vederelo a compimento, sarà utopico ma ci proviamo, almeno uno 

vederlo a compimento a fine legislatura potrebbe essere anche 

un bel gesto di tutto il Municipio dove abbiamo individuato in 

sinergia, non dicendo Vincenzo, Francesco, Giovanni, il 

Municipio ha individuato questi punti fondamentali di opere 

pubbliche dove comunque la nostra pecca è proprio nelle opere 

pubbliche con tutte queste strutture che non ci sono e quindi 

individuiamo cinque must, cinque cose fondamentali e cerchiamo 

almeno di portarli a termine, almeno uno. 

 

Presidente 

Grazie Consigliere. Consigliere De Tullio. 

 

Consigliere De Tullio  



Buon pomeriggio, buon pomeriggio Presidente. Sono brevissimo, 

giusto alcune, diciamo anch'io volevo fare delle piccole 

dichiarazioni. Mi sollecitano da parecchio tempo due 

situazioni. La prima è se possiamo portare, se possiamo 

prestare molta attenzione al ponte che collega Loseto a 

Bitritto, anche se non è forse competenza prettamente nostra 

però data anche la vicinanza politica che abbiamo con il 

Sindaco di Bitritto e magari anche con le future elezioni della 

Città Metropolitana se possiamo diciamo accelerare. Io ricordo 

che a luglio scorso, luglio 2023, il Sindaco Decaro disse ad un 

un incontro che ci fu nella chiesa del San Salvatore che erano 

state, c'era un ingegnere che si stava occupando della pubblica 

illuminazione del ponte, però poi non abbiamo mai avuto 

riscontro. E poi la questione anche del ponte che collega 

Loseto con Valenzano e Ceglie e Adelfia, perché c'è un signore 

che è proprietario dei terreni che si trovano sotto al ponte 

che mi ha detto che se andassimo un attimo a fare un 

sopralluogo forse noi per primi quel ponte non lo utilizzeremmo 

più. Quindi magari su questo ci possiamo prendere anche 

l’impegno e poi, ultima questione, spazzamento strade, 

cerchiamo di farci sentire sul tema perché i cittadini sono 

diventati bravi nel conferimento dei rifiuti e quindi piace a 

tanti il sistema di raccolta porta a porta, però effettivamente 

sullo spazzamento strade dobbiamo migliorare. Tutto qui. 

 

Presidente  



Non entro nel merito delle singole dinamiche però ci tengo un 

attimo a fare il quadro della situazione. Prima di tutto 

ringrazio i Consiglieri che appunto trovano in questo momento e 

fanno queste riflessioni durante il Consiglio. Alcune questioni 

(intervento svolto lontano dal microfono) proviamo. Si accende? 

Ma è acceso, di suo è acceso. Va beh, ce la possiamo fare 

(intervento svolto lontano dal microfono) vediamo, okay.  

Scusate, continuiamo. Dicevo ci sono appunto alcuni temi che 

ritornano e alcuni li affronteremo in maniera più specifica 

nella Commissione permanente che ha questo tema, perché come 

avete visto già diciamo in queste prime settimane di 

Commissioni la tendenza è quella appunto di invitare nelle 

Commissioni gli Assessori o chi per loro ha appunto una 

contezza più pragmatica della risoluzione di alcune 

problematiche. Tanti temi sono, io appunto, ad esempio Nicola 

diceva che io sorridevo perché appunto stava parlando, diciamo 

che è un tema a me molto vicino essendo io una residente di 

questo Municipio, ma soprattutto del territorio di Ceglie, 

riscontro molto spesso e più da vicino quelli che sono i 

bisogni e le dinamiche di quel territorio, come può essere ad 

esempio la questione del bagno pubblico o come può essere 

appunto ad esempio la questione parcheggi e sfalciamento di 

tutta la zona antistante possiamo dire strada San Nicola e 

Opera Pia perché appunto è la mia visuale quotidiana quando mi 

sveglio la mattina e quando vado a dormire. Quindi sorridevo 

perché appunto sono proprio i temi centrali da cui dobbiamo 



partire e rientrano secondo me anche in quelli che erano i 

cinque punti fondamentali che chiedeva il Consigliere Burdi di 

affrontare. Tutti gli altri temi io qualcuno diciamo potrei 

anche rispondergli adesso ma siccome vorrei che li 

affrontassimo in maniera, cioè dedicassimo un giusto tempo a 

queste questioni le rimando sia alla Commissione congiunta sia 

alle singole Commissioni così da poterli affrontare insieme e 

darvi delle risposte più puntuali. Rispondo solamente come 

ultimo punto alla questione delle mie linee programmatiche, 

perché essendo una persona puntuale non me ne sono né 

dimenticata né diciamo una non ottemperanza a quelli che sono i 

miei ruoli, ma è proprio una questione di importanza nel senso 

che noi in questo periodo per quanto siamo entrati in completo 

regime diciamo di questo Municipio e dei Consigli e le 

Commissioni, ma stiamo ovviamente venendo incontro a quelle che 

sono le esigenze istantanee del Municipio come può essere i 

prossimi punti all'ordine del giorno che abbiamo nel Consiglio 

di quest'oggi. Proprio per questo prima di presentarvi le mie 

linee programmatiche, che poi la parola mie non è nemmeno 

quella più adeguata perché non sono personali di me Maria 

Chiara Addabbo, ma sono del ruolo che rappresento come 

Presidente, avverranno se non nel prossimo Consiglio di 

ottobre, ma comunque entro i prossimi due, perché appunto 

vorrei dedicargli un po' più di tempo sia diciamo nell'arrivare 

in questa adunanza in questo momento e sia proprio per dedicare 

una parte importante del Consiglio di Municipio a diciamo la 



narrazione di quelle che saranno le linee programmatiche dei 

nostri prossimi cinque anni. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Maria Chiara Addabbo 

 IL DIRIGENTE 

F.to Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

30/09/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 30/09/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 
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